

2000誌 に せ ん し



青年部会長
木落孝作

今年度より二年間、一般社団法人鹿児島県

建築協会青年部会第八代目部会長を務めさせていただく事になりました。木落孝作と申します。就任最初の二〇〇〇誌発行にあたり一言ご挨拶申し上げます。まずは四月の定時総会開催にあたり多数の会員の皆様にご出席いただきました事、御礼申し上げます。その後の懇親会も多数の親会理事役員様、青年部会の先輩方にもご出席いただき盛況に終わりました事、重ねて御礼申し上げます。

さて、我々の周りを取り巻く状況はといいますと前年度からのアベノミクス、消費税駆け込み需要が落ち着く様子がなく、人材不足、人件費高騰、資材不足、資材高騰による入札の不調不落など大変厳しい状況であります。そのようななか青年

第33号
発行(一社)鹿児島県建築協会
青年部会
鹿児島市城山町2-13
TEL(099)224-5220

部会といたしましては今まで先輩方が培ってきた伝統、歴史を継承しながら青年部会らしく活

発に事業を推進して参ります。

主な活動といたしまして学生との意見交換会、ボランティア活動等を通じて社会貢献を行う一方で、経営・技術講習会など会員に実りある事業等を理事役員が一致団結して進めて参ります。

最後になります。現在青年部会は二年後の二〇周年事業に向けて会員拡大活動を含めた準備を進めております。

ここ数年の活動が実り、四月に八名の入会がありました。が会存統の上でもまだまだ拡大を推進していかねばなりませんので今後ともご紹介も含め青年部会へのご指導ご協力の程、宜しくお願い致します。

総務・IT委員会



総務・IT委員長
前田 忠倫

今年度より建築協会青年部会、総務・IT

委員長を仰せつかっております。前田組・前田と申します。皆様どうぞ宜しくお願い致します。四月一六日に開催しました定時総会では多数ご出席頂きました。ありがとうございます。

さて、総務・IT委員会では、例年通りではあります。総会や懇親会の運営やレクリエーションの開催等、青年部会の円滑な運営ができるよう活動して参ります。また、会報二〇〇〇誌の発行や会員手帳の変更等、遅れや漏れのないよう努力して参ります。

そして、再来年度には青年部会の二〇周年も控えておりますので、それに向けての準備も進めて行きたいと思っております。

また、私個人としては建築協会の役員にもなり、青年部会と合わせて役員を務めさせて頂くこととなりました。多数の先輩方を差し置いて、大変恐縮ではございますが、今まで以上に多くを学び、精進して参りたいと思っております。

会員研修委員会



会員研修委員長
伊藤 誠

本年度より会員研修委員会の委員長をつと

めさせていただきます。

さて、会員研修委員会では、今年度も『経営者講習会』の開催をメインの事業として計画しております。現在、講習会の内容を委員会及び理事会内にて協議している最中ではあります。総会での計画書に記載した通り、建設業に詳しい社会保険労務士または弁護士の方をお招きし、社会保険の加入義務などの入札制度に係る制度変更に対する注意点や就業、解雇の規定及び退職金、給与の規定などの見直し時における注意点などをお話ししていただきたいと思います。加えて、建設業において申請が可能な助成金の種類や申請の手間や金額などを加味した難易度の解説などもお願いしたいと考えております。

また、経営者講習会の開催日に合わ

せ、『若手けんちくリーダーの集い』を開催したいと考えております。講習会に参加いただくことで青年部会の活動を肌で感じてもらい、その熱気をもとったまま現会員との交流を深め、入会につなげていきたいと思っております。

最後に、青年部会がますます活性化の一助となる委員会活動を進めていきたいと思っておりますので、委員会及び青年部会会員の皆様のご協力を今後ともよろしくお願い申し上げます。



活動委員長
重留 巧治

活動委員会

この度、平成二六・二七年度の活動委員会委員

長を仰せつかりました重留巧治と申します。どうぞよろしくお願い致します。

活動委員会の活動目的として、建築界の活性化及び地域社会に対する貢献と考えております。そのための事業内容としまして、

青少年育成事業「就職について学生との討論会」とボランティア活動の計画しています。

「就職について学生との討論会」は、昨年度、新たに立ち上げた事業でありまして、将来建築業界を担う高校生に建築についての現状や疑問を話し合うことで興味を持ってもらい、県内企業への就職に結びつけることができれば建築業界の活性化へとつながると考えております。

私は昨年まで活動委員会副委員長として、事業に携わってきましたが、まだまだ改善や見直すところはあると思っています。

部長をはじめ、諸先輩方のご指導をいただきと共に、本委員会の副委員長として委員の方々と力を合わせて頑張っていけますので、皆様方のご協力をどうぞよろしくお願い致します。

新入会員紹介



今給黎 政幸
今給黎建設
会 員 研 修 委 員 会

私はこの度、鹿児島県建築協会青年部会に入会させていただきました(株)今給黎建設の今給黎政幸と申します。

弊社は、昭和三五年に鹿児島県枕崎市で創業して現在まで半世紀にわたり総合建設業として地域社会と共に事業活動しております。

激しく変化する時代に対応してかつ良き伝統を継承しつつ会社を経営することは非常に困難なことではありますが、これからも人を尊敬し、感謝の気持ちを忘れないようにこの青年部会で勉強していきたいと考えております。

まだまだ未熟ではございますが、今後共ご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。



内村 明高
内村建設
活動委員会

当社は民間建築を中心に地域に貢

献できる企業を目指し、建築業界の皆様とも良好な関係を維持し、今年で六〇周年を迎えることができました。私は、会社の持続的な発展のため、昨年一〇月に家族とともに神奈川県より帰鹿・入社しました。

前職では七年間センサ開発のエンジニアとして働きました。広義の製造業として建築業にも共通する部分はあるものの、顧客・設計・協力業者との関係を中心とした仕事の仕組みは新鮮であり、日々現場を楽しんでいます。

これから青年部会の活動を通して、業界内のことや社会との関係について学び、深く考え抜くことで、建築業界の問題解決に一役買いたいと思っております。よろしく願いいたします。



諏訪園 匠
坂本建設
活動委員会

本年度より建築協会青年部会に入

会させて頂きました、諏訪園匠と申します。よろしく願いします。

私は以前、東京の旅行会社で働いており、三年ほど前に鹿児島に戻っ

てきたのですが、当初は建築業という仕事の現実とイメージのギャップに、何度も驚かされたことがありますが。建築業といえば、つらく苦しい仕事で、世間からはあまりいいイメージを持たれていないことが多いかもしれませんが、本来は人が住む家を作り、働く街を造るという、社会生活を根底から支える、なくてはならない仕事だと思えます。

今後は若い世代にそれをどう伝え、どう社会と結びついていくか。本年度より活動委員会にも参加させて頂くことになりましたので、微力ながら考えていきたいと思えます。



田頭 謙一
 (株)田頭建設
 総務・IT委員会

初めまして、出水市の田頭謙一です。

私は、昨年五月に地元へ帰ってきました。縁があったのか、あれよあれよという間に入会させて頂きました。以前は関東の建設会社で働いておりましたので、帰ってきた当初はギャップに慣れなかったのですが、今ではやはり地元で働き、暮

らすことのよさを感じています。バイクツーリングが好きなので、九州も行きたいところがまだまだあります。肝心のバイクは手放してしまつたのですが！

協会の活動もよく理解しておりませんが、足を引つ張らないよう努めていきたいと思えます。今年度は新入会員の方が多いということで、非常に心強い気持ちです。皆様よろしくお願ひします。



深町 康宏
 (株)津田建設
 総務・IT委員会

今回、青年部会に入会しました(株)津

田和建設の深町です。

最初に入会依頼があつた時は何も考えずにすぐに「いいですよ！」と返事をしたものの青年部と言ふ言葉に年齢的に疑問(?!!)をもちながら初めての定時総会・懇親会に出席しました。少し不安を抱いての出席でしたが、気持ち良く皆さんが迎えてくださり入会して良かったと思ひました。

今後は皆さんと共に建築協会青

年部会を盛り上げていけるように頑張つていきたいと思ひますので宜しくお願ひします。



南 智和
 (株)南建設
 会員研修委員会

よろしくお願ひいたします。

歴史と



森 義大
 (株)森建設
 会員研修委員会

伝統のある建築協会青年部会に入会

できた事、嬉しく思ひます。一生懸命頑張りますので、宜しくお願ひ申し上げます。



安田 将希
 安田建設工業(株)
 活動委員会

新入会員の安田将希と申します。

不慣れな点や解らない事が多く、先輩方に大変御迷惑をお掛けする事が多いと思ひますが、その分！一生懸命、建築協会青年部会に尽力を尽

くしますので、宜しく御願ひ致します！

また、活動委員会に配属が決まりました。先日の定時総会時に活動委員会メンバーと話をする機会があり、活動委員長を筆頭に全員、活力があり、勢いもあり、とてもやる気に満ちた委員会という印象を受けたので、私も活動委員会のメンバーとして、恥じないくらい、活力・勢い・やる気を全面に出し頑張りますので、何卒宜しく御願ひ致します！

私は、一生懸命という言葉が好きです。仕事でも、プライベートでも、何事に対しても一生懸命取り組む様心掛けています。お酒の場でも次の日に差支えの無い程度に心掛けています。ただ、差し支える事の方が多いのですが。

冗談はさて置き、建築協会青年部会・活動委員会においても、若さを武器に、活力・勢い・やる気を全面に出し、建築協会青年部会・活動委員会全体を盛り上げるくらいの心意気で「一生懸命」頑張りますので、今後とも宜しく御願ひ致します！！

総会・懇親会スナップ



青年部会員募集

青年部会では会員を募集しています。詳細については、建築協会事務局までお問い合わせください。